

---

## **Denuncia el MIM al Jurado**

El Movimiento Insurreccional Martiano Quiere Dejar Constancia de lo Siguiente:

1.-Que el 28 de enero de este año DENUNCIAMOS las maniobras y procedimientos en el "caso Letelier" para involucrar a cubanos anticastristas.

2.-Que los agentes acusadores solamente han utilizados a elementos pro-comunistas y delincuentes.

3.-Que el Jurado integrado por un solo grupo étnico minoritario de este País, no tuvo tiempo en nueve horas de estudiar un Juicio que duró más de tres semanas.

4.-Que este Jurado no solo se limitó a emitir un veredicto, sino que se ensañó con los cubanos, inclusive añadiendo acusaciones que no existían.

5.-Que mientras este gran País hace campaña en favor de los Derechos Humanos en mundo entero, este hecho deja caer una mancha en la Justicia Americana contra cubanos anticomunistas.

Ricardo A. Pastrana  
Coordinador Zona Norte  
M.I.M.

---

'El Cubano Libre'

Marzo 17 del 79

N. 5.